



Melalui MusrenbangDes, Kades Kalonding Usulkan Potensi Desa Skala Prioritas.

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Pemerintah Desa Kalonding Kecamatan Sampaga Kabupaten Mamuju, Sulbar, menggelar Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (MusrenbangDes). Kegiatan ini dilaksanakan di Aula kantor Desa Kalonding, Rabu (25/1/2023).

Musrembang desa Kalonding dihadiri Camat Sampaga, Muh Yusuf Musa, Kepala Puskesmas Sampaga, PKM Tarailu, Bhabinkantibmas, Kepala Desa Kalonding, BPD, PKK, Karantaruna, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan perangkat desa Kalonding.

Dalam sambutannya, Bustam selaku kepala desa Kalonding, mengusulkan potensi desa skala prioritas mendesak terwujudnya kerja sama dengan semua pemangku kepentingan di desa dan pemerintah kecamatan.

Menurut Bustam, Pemdes Kalonding lebih cermat mengalokasikan anggaran dana berdasarkan skala prioritas dan mengajukan rencana program tahun 2024 ke pemerintah kecamatan, kabupaten, provinsi hingga pusat.

Sementara itu, Camat Sampaga, Muhammad Yusuf menuturkan bahwa, Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Desa adalah forum rembug warga desa yang dilakukan untuk membicarakan masalah dan potensi desa, agar teridentifikasi dengan baik untuk memberikan arah yang jelas atas tindakan yang layak menurut skala prioritas dan dilaksanakan dalam mengatasi masalah atau memaksimalkan potensi yang dimiliki, sebagai dasar program kerja pemerintah desa melaksanakan penganggaran dan kegiatan tahunan desa.

"Maksud dan tujuan dari Musrenbang desa, dilaksanakannya model perencanaan partisipatif di tingkat desa yang melibatkan semua komponen masyarakat, lembaga kemasyarakatan, swasta dan pemerintah desa, lembaga pemerintah lainnya yang ada di desa," jelas Yusuf.

"Selain itu, peningkatan pelayanan di setiap desa, harus menjadi prioritas sebagaimana amanah dan perintah ibu Bupati, agar semua Jajaran Pemerintah Kecamatan Sampaga dan Desa agar memberikan pelayanan terbaik bagi Masyarakat," tuturnya.

"Melalui musrenbang desa tahun ini, dirangkaikan dengan pencegahan stunting di setiap desa se Kecamatan Sampaga" lanjut Camat Sampaga.

Camat Sampaga juga berharap agar melalui Forum tersebut pihaknya ingin membangun komitmen bersama Kepala Desa dan perangkatnya untuk berkomitmen memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Desa Kalonding. (Ts)

ADV